

„Sammler, bitte melden“

AKTION „Knoop's Huus“ ermöglicht wieder Ausstellungen und Vorträge

AURICH/RED – Auch wenn privates Sammeln meist ein Hobby ist, ist es häufig ein ganz ernsthaftes: Die Alloheim Senioren-Residenz „Knoop's Huus“ in Aurich will Sammelleidenschaften eine Bühne geben und startet wieder die Aktion „Sammler, bitte melden“. Interessierte haben die Möglichkeit, vor Ort ihre „gesammelten Schätze“ öffentlich zu präsentieren.

„Leider erblicken viele Sammlungen nur selten das Licht der Öffentlichkeit“, wissen die Alloheim-„Ausstellungsmacher“, die das ändern möchten. Deshalb bietet das „Knoop's Huus“ allen Sammlern der Region Ausstellungsflächen für deren Lieblings-Objekte an. „Die Themenbereiche sind dabei sehr vielfältig“, sagt Einrichtungsleiter Torsten Zufall. Ein begeisterter Sammler bleibe meist lebenslang bei seiner Sammeltätigkeit. Im Laufe

der Jahre erwerbe er ein umfangreiches Wissen über sein Fachgebiet. „Hier möchten wir gerne ansetzen“, so Zufall. „Nicht nur unsere Bewohner und Mitarbeiter, auch die Besucher der Ausstellung sind bestimmt daran interessiert, mehr über die einzelne Sammlung zu erfahren. Auch dazu möchten wir ein Forum bieten.“

Wer also Lust hat, seine eigene Sammlung – auch von Kuriositäten – einmal öffentlich auszustellen, seine Leidenschaft mit anderen zu teilen oder einen kleinen Vortrag darüber zu halten, kann sich laut Mitteilung jederzeit an die Alloheim Senioren-Residenz „Knoop's Huus“ in der Bgm.-Friesenborg-Straße 9 wenden, um die Details abzuklären. „Wir sind für alle Themenbereiche offen und freuen uns auf hoffentlich viele Interessenten“, sagt Zufall.